

Llama Batres a reducir el salario a 40 mil funcionarios

Afirma que la medida permitiría ahorrar más de 14 mil millones de pesos

■ MAGROLIA VELÁZQUEZ

Para contrarrestar el "shock económico" que vive el país, el Gobierno Federal debe evitar gastos suntuarios, comprar o remodelar edificios y bajarle el sueldo a por lo menos 40 mil funcionarios, lo anterior para ahorrar poco más de 14 mil millones de pesos.

Así lo dijo Martí Batres Guadarrama, secretario de Desarrollo Social del Distrito Federal, al anunciar que el gobierno local repartirá regaderas ahorradoras para incentivar a los capitalinos a que cambien sus hábitos respecto al consumo de **agua**.

Reconoció que aunque no tiene recursos ellos harán la entrega de este tipo de aditamentos a 100 familias de las delegaciones Azcapotzalco, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc que lo solicitaron a la dependencia, pues dijo es necesario atacar los problemas de **agua** que se suscitaron por la falta de **lluvias**, pero que se acrecentaron por la crisis económica.

Subrayó que de haberse tomado las medidas necesarias, problemas como la falta de **agua**, desempleo o alimentación no hubiesen sido tan graves, sin embargo el Gobierno Federal hizo poco para contrarrestarlos.

De ahí que llamó al Ejecutivo federal a realizar un fuerte programa de austeridad, para ayudar a no afectar

los programas sociales, que ya están en riesgo debido a los recortes.

"No es el momento de andar comprando edificios o remodelando oficinas; pueden disminuir los salarios de 40 mil funcionarios. Está comprobado que se pueden ahorrar 14 mil millones de pesos, si disminuyen los salarios de 40 mil funcionarios del gobierno federal", destacó el funcionario. ■

Crítica

El secretario indicó que de haberse tomado las medidas necesarias, problemas como el de la falta de **agua**, desempleo o alimentación no hubiesen sido tan graves, sin embargo el Gobierno Federal hizo poco para contrarrestarlos

